

# *Le leader Matanzas a une confortable avance au Championnat national de baseball*

---



Le leader Matanzas a une confortable avance au Championnat national de baseball. Hier elle a battu 7 points à 6 pour la troisième fois consécutive Granma grâce au travail d' Ariel Sánchez et de Yadiel Hernández, et elle a profité de 7 erreurs de son adversaire.

Ciego de Avila, a eu une victoire plus facile en 7 manches. Elle a écrasé Holguin 11 points à 0. José A.García et Ismel Jiménez se sont faits remarquer.

Industriales, l'équipe de la capitale l'a emporté 7 points à 2 sur Artemisa. Pinar del Río a vaincu l'Île de la Jeunesse 7 points à 0.

Les quatre équipes ont gagné ce mardi pour la troisième fois consécutive et chacune a conforté ses options d'accéder à la finale pour laquelle les quatre premières équipes se qualifient après 87 matchs .

Pinar del Río, Ciego de Ávila et l'Île de la Jeunesse, toutes avec 27 victoires et 21 défaites occupent la quatrième position, Artemisa est 7 è et Holguin 8 è.



**Radio Habana Cuba**